

## Législatives : Florian Philippot tout juste en tête en Moselle

by Les Echos - mardi, juin 13, 2017

<http://correspondances.fr/legislatives-florian-philippot-tout-juste-en-tete-en-moselle/>

**Dans la sixième circonscription de la Moselle, Florian Philippot, vice-président du Front national, obtient 23,79 %, talonné de très près par Christophe Arend, candidat LREM 22,01 %.**

A Forbach, Florian Philippot est en tête au premier tour des législatives. Selon les résultats définitifs de la sixième circonscription de la Moselle, le vice-président du Front national réalise un score de 23,79 %, talonné par Christophe Arend, candidat REM jusqu'alors inconnu (22,01 %). Laurent Kleinhenz, ex-socialiste se revendiquant de la majorité présidentielle a obtenu quant à lui 14,75 % des voix. Le numéro deux du parti d'extrême-droite se retrouve donc dans une situation très inconfortable dans cette circonscription - où Marine Le Pen avait remporté 30% des suffrages au premier tour de la présidentielle - et dans le chef-lieu de Forbach, où il avait lui-même obtenu 36 % des voix lors des municipales de 2014.

### Candidat TGV

Le candidat frontiste, qui proclamait voici deux jours avoir réalisé « une superbe campagne », a été en réalité peu présent sur le terrain. Un temps flattés de voir leur conseiller municipal truster les plateaux de télévision et les matinales des radios, les Forbachoïses ont déchanté. Ses concurrents ont pointé le « *candidat TGV* », à commencer par le candidat d'extrême-droite investi par les Comités Jeanne d'Arc de Jean-Marie Le Pen pour lui savonner la planche. Les dissensions internes du Front national n'émeuvent guère les Forbachoïses, qui notent néanmoins que « *Florian Philippot n'est même plus le pote de Marine* ».

Enfin, sa posture de héraut de la sortie de l'euro peine à convaincre les habitants dans un secteur frontalier où 23.000 travailleurs partent chaque jour travailler en Allemagne. Le taux d'abstention record de 62,48 % témoigne d'un électorat profondément désabusé.